



## Cinco atletas del Ría de Ferrol, a los estatales juniors al aire libre

### FERROL

Redacción

El pasado viernes y hasta la jornada del domingo se disputa en la pista de atletismo de Ribasalbes, en Castellón, la cuadragésima segunda edición del campeonato de España junior al aire libre. En esta competición participarán cinco atletas del Ría de Ferrol, que consiguieron la marca mínima de participación fijada por la Federación Española de Atletismo.

Las atletas que toman parte en esta competición son Rocío Rodríguez Longa, que correrá la prueba de 800 metros lisos, en la que tiene una marca personal de 2.15:47. Esta atleta está preparada por Moncho Espiñeira.

Beatriz Rivas Murias también participará en esta misma prueba, con una marca personal de 2.17:70. Esta atleta está dirigida por el técnico Ricardo Cortiñas. La temporada pasada, esta deportista consiguió el título de subcampeona de España junior en pista cubierta en la distancia de los 1.500 metros.

Laura Ferreiro Calvo, parti-

cipará en los cinco kilómetros marcha, con una marca de 24.42:4. Esta deportista, dirigida por el técnico Javier Ferreiro y recientemente se proclamó subcampeona de España junior en la prueba de los 5 kilómetros marcha en ruta y que hace pocas fechas representó a España, fue internacional por segunda vez, en un octagonal en Francia.

Otra de las atletas que participa en esta competición es Cristina López Dacosta, en la prueba de los 5 kilómetros marcha, con una marca personal de 26.04:5.

También compite Raquel Crespo Esteban, en los 400 metros vallas, con una marca personal de 1.06:09. Estas dos últimas atletas están dirigidas por Marcelino Crespo.

Las deportistas acuden a esta competición acompañadas de los técnicos, Javier Ferreiro y Marcelino Crespo, que viajan al frente de la expedición.

Por otra parte, el domingo, día 2 de julio, se celebra en Toral de los Vados (León), la novena edición de su popular maratón, en el que participará la atleta asturiana Mireya García Lalón, que corre con licen-

cia del Ría de Ferrol. Esta atleta fue la reciente ganadora de la carrera Gijón-Avilés (19 kilómetros), está dirigida por el técnico Moncho Espiñeira.

### Campeonato gallego

Por otra parte, el pasado fin de semana se celebró el campeonato gallego junior y promesa al aire libre en Riázar, con una excelente actuación por parte de los atletas del Ría de Ferrol, con un total de once medallas, cuatro de oro, es decir, cuatro campeonatos gallegos, cinco medallas de plata y dos terceros puestos.

Los campeonatos gallegos junior fueron; para Noemí Vázquez Álvarez, en martillo; así como para Laura Ferreiro Calvo, en marcha; en cuando a las promesas, el campeonato gallego fue para Matilde Sotillo, en los 400 lisos y para Alfonso Castro Villar, en los 400 vallas.

Los subcampeonatos juniors fueron para José Basanta, en altura, Raquel Crespo en los 400 vallas; en promesas, para Yolanda González, en los 200 lisos; Alfonso Castro, en los 110 vallas y Esteban Rioseco, en los 5.000 lisos.